



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

30.01.2020

**Antrag
Senioren + Jugendtreff**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München verwirklicht einen kombinierten Senioren- und Jugendtreff. Ziel soll dabei sein, dass das zu schaffende Gebäude tagsüber bis 16 Uhr oder 17 Uhr ausschließlich von Senioren und am späteren Nachmittag und Abend von Jugendlichen genutzt werden kann.

Begründung:

In vielen Bereichen errichtet die öffentliche Hand Gebäude, die deutlich untergenutzt werden. Schulen stehen überwiegend an Abenden, Wochenenden und in den Ferien leer. Jugendzentren werden überwiegend nur abends genutzt und stehen tagsüber leer. Senioreneinrichtungen sind häufig am Abend wenig genutzt. Immer geht es um sehr viel Steuergeld, das nicht wirklich effizient verwendet wird. Hinzukommt, dass München Platzprobleme hat und dafür sorgen muss, dass Flächen gut und besser genutzt werden.

Initiative:

weitere Mandatsträger

Dr. Michael Mattar (Fraktionsvorsitzender)

Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilhofer